

“Montalvo no ha muerto y está presente en todos los ambateños”: Luis Amoroso Mora

A través de una sesión solemne, la Casa de Montalvo recordó los 184 años del natalicio de Juan María Montalvo Fiallos, uno de los literatos, pensadores, políticos, ensayistas, y sobre todo maestros más destacados del mundo de las letras; justamente en 1920, en honor a su legado, el presidente Alfredo Baquerizo Moreno decretó que el 13 de abril (día en que nació el famoso e inmortal ambateño), como el “Día del Maestro Ecuatoriano”.

En este evento, Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato destacó que es una fecha especial para la ciudad y el Ecuador, puesto que se rinde homenaje al “maestro de maestros, quien no ha muerto, sino que está presente en todos los actos que realicen los ambateños”.

La máxima autoridad de la municipalidad añadió que “a través de las obras del legendario y revolucionario Cervantes de América, cada uno de nosotros debemos aprender a ser mejores día a día. Es oportuno rescatar el pensamiento Montalvino y su espíritu de guerrero, para que se siga practicando en la tierrita linda la honestidad, la transparencia y la libertad”.

Posteriormente, el burgomaestre entregó pergaminos y condecoraciones a varias personalidades e instituciones que aportaron con la difusión del pensamiento de Montalvo, así como en proyectos para conservar lo que constituyó su hogar y su mausoleo. “Ambato les debe mucho; con gran honor me complace destacar sus esfuerzos”, agregó Amoroso.

Mora Nieto, ex director de la Casa de Montalvo recibió la Orden Juan Montalvo por su aporte a esta institución como su titular por 14 años. La Fundación Cuesta Holguín, obtuvo la condecoración Casa de Montalvo; similar distinción acogió el periodista y escritor Carlos Ibarra, por su trayectoria literaria; al igual que la Cooperativa de Ahorro y Crédito Mushuc Runa, que- según Luis Amoroso- “ha dinamizado la microeconomía de Tungurahua y del centro del país”.

En la parte final de la Sesión, Francisco Huerta, conferencista invitado evocó a los presentes a volver a leer los libros que Montalvo plasmó con fervor para así “mantener encendida la llama de su pensamiento en cada uno de nuestros corazones”. A este sentir de admiración, se unió Mora Nieto, quien con profundo conocimiento y elocuencia cautivó a la audiencia mientras relataba la vida y obra de Don Juan Montalvo.

“La ciencia de los pueblos consiste en conocer sus derechos y cumplir sus deberes: el que no cumple sus deberes es un pueblo corrompido; el que no conoce sus derechos, esclavo; y el que no conoce sus derechos ni practica sus deberes, bárbaro. Pueblo, huye de la corrupción, la esclavitud y la barbarie; porque la barbarie, la esclavitud y la corrupción son la desgracia de los pueblos”, decía el legendario Montalvo...